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様式１(第 6条関係) 

 

報  告  書 

 (  柳 楽  班) 

開 催 日 時 平成 30年 5月 14日（月） 午後 7時～午後 8時 30分 

開 催 場 所 みどりかいかん 

出 席 議 員 

柳楽 真智子、西田 清久、布施 賢司、 

川上 幾雄、西川 真午 

司会者 柳楽 真智子 

報告者 西川 真午 

記録者 西川 真午 

議長団 田畑 敬二 副議長 

参 加 人 数 22名 

主な要望・提言等 

1  平成 30年 3月定例会の報告 

2  地域の課題・要望等 

〇自治区制度改正の時期や方向性についてどのような議論がなさ

れているのか。 

〇昨年 7月の豪雨災害時の消防団（水防団）活動において、支所

や対策本部との連絡手段がなく個人の携帯電話を使用した。デ

ジタル無線を導入して欲しい。 

〇2月の市議会だよりで沖田議員の一般質問の中に「学校給食費

未納問題」があったが、あってはならない問題だと思うので今

後もこの問題に取り組んでいただき、未納の無いようにして欲

しい。 

〇島根風力発電事業について、金城地域では環境、景観、健康な

どの面で心配し反対しているが、他地域の議員はどのように認

識しどのように考えているのか。 

〇中山間地域にどのようにして人を増やすかが重要。廃校になっ

た校舎を特別養護老人ホームとして活用し、地域活性化が生ま

れた実例なども参考にして欲しい。 
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主な要望・提言等 

 

〇退職Ｕ・Ｉターン者の集いを公民館で行ったところ、Ｕ・Ｉ

ターンの人は地域の人間関係などにとらわれずに活動すること

ができ、地域で活躍される方がたくさんおられるので、こう

いった方にうまく活躍してもらえる施策を検討して欲しい。そ

れによりＵ・Ｉターン者の増加にもつながると思う。若い人

じゃなくても定年後に帰ってきてもらっても、地域で十分に活

躍できる。 

〇浜田市内の県立高校の魅力化の会議に出席し、水産高校、商業

高校は魅力化により他地域から生徒を呼ぶ努力をしている。下

宿費の支援事業が始まるが、そもそも下宿をやってくれる家が

あるのか。 

〇まちづくり推進委員会でまちづくりに携わっている。総合交付

金をカットされ、課題解決で新しいことに取組めと言われる

が、限られた人材で新しいことをするには負担が大きく難しい

状況である。もっと使いやすい交付金制度にして欲しい。 

 

 

浜田市議会議長  川 神 裕 司  様 

 

平成 30年 5月 21日 

浜田市議会報告会規程第 9条第１項の規定により提出します。 

    

                   柳 楽  班 

代表者   柳 楽 真智子 

 


